

nem Team, Schischulleiter Stefan Obernosterer und seinem Team wie auch Andreas Müllmann und seinem Team für die gute Zusammenarbeit, dadurch gelingt es auch gute Vereinsarbeit zu machen.

Schwimmtraining

Seit November 2019 findet freitags wieder für zwei Schülergruppen das Schwimmtraining in der Aquarena statt. Speziell heuer bei diesem schneearmen Winter war dies eine gute sportliche Ergänzung der ÖAV Jugendschülergruppe sich auch in der Übergangszeit ausdauersportlich der Jahreszeit entsprechend zu betätigen.



Schwimmen – die Schüler sind mit voller Begeisterung dabei

Von März bis Anfang April wurde das Training dann forciert um dann am Ostermontag, dem 13. April 2020 wieder den mittlerweile bewährten Abschlusstest zur Feststellung der Leistungsentwicklung bzw.

des Fortschrittes für Athlet und Trainer durchführen zu können.

Danke auch für die Spenden der Familie Lisbeth und Helmuth Lackner sowie der ÖVP Ortsgruppe Kötschach-

Mauthen und der österreichischen Frauenbewegung. Damit können wieder Pizzas für besondere Leistungen konsumiert werden. Danke im Namen der Kinder und Schüler für solche speziellen „Motivationshilfen“.

Einen großen Dank auch dem Team der Aquarena Kötschach-Mauthen für die gute Zusammenarbeit und den Besuchern ebenfalls ein DANKE für ihr Verständnis.

Das gesamte Team vom ÖAV Jugend und Sport ÖAMTC wünscht allen Leserinnen und Lesern frohe Ostern!

Mit sportlichen Grüßen,
das Team vom ÖAV
Jugend & Sport ÖAMTC

Radlwolf beim Radforum Kärnten 2020



vlnr.: Radlwolf, Ex-Radprofi Peter „Paco“ Wrolich (Kärnten Werbung), Ex Radprofi Bernhard Eisel und Daniela Schelch Modellregions-Managerin Karnische Energie

Beim Radforum Kärnten 2020 in der neuen ÖBB Werkshalle in Villach wurde der Radmasterplan Kärnten 2035, MTB Infrastruktur, Flowtrails Kärnten, Rad und Bahn, Drauradweg, Kärnten rent e-bike, Tourenportal, Radevents, Trend und Visionen unter der Leitung von Ex-Radprofi Peter „Paco“ Wrolich (Kärnten Werbung) präsentiert.

Unter den vielen Zuhörern und Vertretern aus den Ge-

meinden Kärntens waren auch die Landesräte Martin Gruber und Mag. Sebastian Schuschnig sowie Ex Radprofi Bernhard Eisel u.v.m..

Radlwolf und Mag. Daniela Schelch Modellregions-Managerin Karnische Energie folgten der Einladung und präsentierten bei den anschließenden Diskussionen auch ihre heurigen geplanten Radveranstaltungen „Bewegung (Radeln, Laufen



Die Vertreter der Marktgemeinde Kötschach-Mauthen vlnr.: Vzbgm. Christoph Zebedin, Radlwolf, Radexperte Kurt Strobl und Amtsleiter Jürgen Themessl

und Wandern) für den guten Zweck mit den Paralympioniken Michael Kurz und Radlwolf“ und „Ein Tal fährt Rad“.

„Ich freue mich sehr über die Unterstützung von Radlwolf, Rad-Botschafter, Behindertenradfahrer und Paralympic-Silbermedaillengewinner, gemeinsam wollen wir das Thema Radfahren im Tal weiterhin beleben“, sagt Daniela Schelch.

Denn „Aktive Mobilität“ ist ein neuer Schwerpunkt der Klima und Energie-Modellregion Karnische Energie und es sind viele Maßnahmen geplant. Vor allem gilt es auch das Alltagsradeln im Focus zu haben und Verbesserungen an der Radinfrastruktur für unsere Region umzusetzen.

„Gute Bedingungen für das Gehen und Radfahren beugen gesundheitlichen Beschwerden sowie Mobilitätsarmut vor und tragen erheblich zur Lebensqualität und Erhaltung eigenständiger Mobilität bei. Voraussetzung dafür, dass möglichst alle Personengruppen im Alltag aktiv mobil sein können, ist eine barrierefreie und sichere Verkehrsinfrastruktur“.

Internet-Link:
www.vcoe.at/themen/aktive-mobilitaet-als-saeule-der-mobilitaetswende